

# Kreiz Breizh Elites. Cyril Gautier, vainqueur à Carhaix



Publié le 28 juillet 2008

De nombreux coureurs ont été récompensés sur le podium.

## Le Kreiz-Breizh Elites 2008 a fait escale à Carhaix, hier matin.

Le Kreiz-Breizh Elites 2008 a fait escale à Carhaix, hier matin. Cette étape longue de 96 km a été remportée par le champion d'Europe, Cyril Gautier. Il y avait du beau monde, hier matin, sur la route de Brest où le Kreiz-Breizh Elites 2008 faisait escale à l'occasion d'une seconde étape tracée entre Cléden Poher-Vélodrome et Carhaix, sur une distance 96 km. Du beau monde à l'image du jeune Costarmoricaïn de Plouagat, Cyril Gautier, qui s'apprête à quitter l'équipe Bretagne Armor Lux pour Bouygues Télécoms. Le récent champion d'Europe a faussé compagnie au groupe des dix échappés qui s'était constitué à l'entrée de Carhaix pour venir disputer le sprint avec Romain Hardy, de l'équipe des Côtes-d'Armor.

### Dix-neuf nations représentées

Les deux héros de cette matinée étaient accueillis sur le podium protocolaire au micro du speaker Loïc Le Bourhis avant la remise des maillots distinctifs en présence de Olivier Fauchoux, adjoint aux sports et de Miss Bretagne 2009, Eglantine Morin, invitée sur les trois jours de course. Quant aux majestés de l'organisation, Julie, Marion, Anne, Alicia et Alexandra, elles remettaient fleurs et trophées aux lauréats. L'après-midi, le peloton imposant de 160 unités avec 19 nations représentées en son sein, quittait Carhaix pour Rostrenen où était donné le départ de la troisième étape en direction de Ploërdut.